

Schulkommission; Ersatzwahl

Der Grosse Gemeinderat hat am 17. Juni 2014 der Änderung von Ziffer 6 des Anhangs zur Gemeindeordnung zugestimmt. Gegen diesen Beschluss ist kein Referendum ergriffen worden.

Somit leitet seit dem 1. August 2014 der Ressortvorsteher Bildung, Stephan Lack, die Schulkommission.

Der bisherige Präsident, Andreas Aebi (SP), hat per 31. Juli 2014 seine Demission als Präsident bzw. als Mitglied der Schulkommission eingereicht.

Die SP Muri-Gümligen schlägt für den Rest der laufenden Amtsdauer zur Wahl vor:

Theo Oldenberg
Sekundarlehrer / Schulleiter (pensioniert)
Beethovenstrasse 12
3073 Gümligen